
ATA  n.  02 de  2015,  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO  COLEGIADO  DO  CAMPUS 

JARAGUÁ DO SUL – GERALDO WERNINGHAUS REALIZADA EM 11 DE MARÇO DE 

2015,  NA  SEDE  DO  IF  SC  -  CAMPUS  JARAGUÁ  DO  SUL – GERALDO 

WERNINGHAUS,  SITO A RUA DOS IMIGRANTES,  445 –  RAU.  Aos onze dias de 

março do ano de dois mil e  quinze,  quarta-feira, às dezoito horas e trinta minutos, o 

Colegiado  do  Campus  Jaraguá  do  Sul  – Geraldo  Werninghaus  reuniu-se  para  a 

Reunião  Ordinária, sob a Presidência do Diretor  Geral  - DG do Campus, Marlon Vito 

Fontanive,  com  a  presença  dos  seguintes  membros:  o  Diretor  Geral  Marlon  Vito 

Fontanive,  o Chefe do Departamento de Ensino Pesquisa e Extensão – DEPE  Aldo 

Zanella Junior,  a  Chefe  do  Departamento  de  Administração  Juliana  Kons,  os 

conselheiros  representantes  dos  Técnicos  Administrativos Marilu de  Fátima  Khun, 

Rodrigo Domit e Nadja Margotti Mendonça, os conselheiros representantes dos alunos 

Jonathan Maciel Ziehlsdorff  e Joice Flores e a Coordenadora Adjunto do Pronatec no 

Campus Marcela  Fernanda  Matias, o  representante  da  comunidade  externa  senhor 

Marcio  Heron Vogt e a servidora que secretaria o colegiado, Jussete Rosane Trapp 

Wittkowski.  Justificaram  sua  ausência  os  conselheiros Benyamin  Parham  Fard 

Alexandre Galiotto  e Giovani  Conrado Carlini. O Presidente inicia  a reunião com  os 

informes:  a) Como  solicitado  na  última  reunião  o  DG  consultou  a Reitoria  quanto 

vigência de nomeações, se quando da solicitação ou se a partir da publicação do Diário 

Oficial  – DOU. Esclareceram que há duas situações:  a primeira é que sempre que 

houver publicação no DOU, passam a valer a partir da nomeação do DOU.  Já uma 

seguanda situação, que se refere a portarias internas, têm a validade a partir da data 

solicitada,  podendo  até  ser  retroativa,  ainda  que  não  seja  recomendável.  b) 

apresentação da  intenção de oferta PRONATEC que o campus deseja oferecer em 

2015. Marcela apresenta a planilha (segue anexa), explicando que é apenas intenção, o 

que não significa que serão aprovados pelam  Secretaria de Educação Profissional e 

Tecnológica  –  SETEC.  Essa liberação depende da aprovação da  Lei  Orçamentária 

Anual – LOA. Conforme informação que o DG trouxe da Reitoria, o PRONATEC corre o 
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risco de não voltar a ser ofertado em função dos cortes nos gastos do governo federal.  

Informa ainda que o IFSC terá um corte de 33% em seu orçamento. Quanto a isso a 

equipe gestora do campus já está tomando providências para economizar recursos. c) 

quanto  às faltas  consecutivas  nas  reuniões  do  representante  do  Instituto  Jourdam, 

questiona  se  o  colegiado  tolera  ou  se  aplicamos o  regimento,  especialmente  em 

respeito  a  esse  Colegiado.  Por  consenso,  aplica-se  o  regimento.  Questiona  qual 

instituição os conselheiros sugerem. Seguem as indicações por ordem de pertinência, 

de acordo como os conselheiros:  1) Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social; 

2)  Jaraguatec, por meio do prof. Victor Danish; 3) Conselho Municipal de Educação – 

COMED; 4) Núcleo de Metal Mecânica (Acijs); 5) Apevi; 6) SESI. d) Mudança de dia da 

reunião para 5ª. feira, por solicitação do professor Giovani Conrado Carlini (por e-mail à 

secretária do Colegiado), com o que todos os presentes concordaram. e) Marlon faz o 

repasse das informações veiculadas no CODIR (ver anexo). No decurso desse informe 

sai Rodrigo,  que  passa a ser representado pela Nadja e,  em seguida, sai  também 

Marilú.  f)  Aldo informa a quebra de pré-requisitos no CSTFM para possibilitar maior 

fluidez para  os  alunos,  evitando a evasão.  Essa decisão partiu  do Núcleo Docente 

Estruturante  –  NDE do curso  e  foi  aprovada  no Colegiado do Curso. g)  O Diretor 

informa, por último, que recebemos   saibro, da Prefeitura Municipal de Jaraguá do Sul, 

para  o  estacionamento  lateral,  melhorando  a  situação  atual.  Segue-se  à  pauta  da 

reunião: 1- Cessão de livros: os campus Criciúma e Gaspar solicitaram a cedência do 

material. Aldo justifica que são materiais que o campus recebeu por doação, e que não 

são utilizados por nossos professores. Os campus que solicitaram tem curso integrado, 

por  isso  solicitaram.  Conselheiros  aprovam  doação.  2  –  Transferência/doação  de 

equipamento  de  TI: Marcio  pergunta  se  o  equipamento  tem  depreciação.  Marlon 

comenta que o equipamento foi comprado com o recurso do campus. Juliana explica o 

que  é  o  bem  562624  -  Equipamento  de  Processamento  de  dados 

(COMPUTADOR/CHAVEADOR) KVM com 8 portas, 19" com cabos. Ou seja, um swit 

que distribui  o  sinal  de rede. Marcio questiona há quanto tempo o equipamento foi 

adquirido. Juliana não sabe responder.  Pergunta ainda quando foi identificado que o 

uso dele não é compatível no campus  e se é possível negociar com outro campus, 

trocando por outro bem a fim de minimizar os prejuízos;  se o equipamento não nos 
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serve, possivelmente em função do upgrade da rede, como ele pode ser compatível  

com o campus do centro, considerando que esse upgrade foi feito em todo o IFSC? 

Após  discutir-se  todos  esses  aspectos  surgiram  3  encaminhamentos: 1)  sem 

questionamentos, aprovar a doação. 2) aprovar, mas  solicita esclarecimentos. 3) não 

doar antes  de  maiores  esclarecimentos.  Posto  em  votação  ganhou  o  item  3,  por 

unanimidade.  Juliana fica responsável por  verificar as informações e trazê-las para a 

próxima reunião.  Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, e, para constar, 

eu,  Secretária do Colegiado, Jussete Rosane Trapp Wittkowski, lavrei a presente ata.  

Jaraguá do Sul, onze de março de dois mil e quinze.
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